



Angeli IMMOBILIER
- DEPUIS 1964 -

2 Pièces

23 m²

Réf. 7048

177 000 €

St-Aygulf

Appartement à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le quartier Musset, appartement rénové au dernier étage avec ascenseur. D'une superficie de 23,85m² + 6,45m² de loggia, il se compose comme suit : salon, kitchenette neuve, une chambre, une salle d'eau, toilettes séparées. Loggia avec petite vue mer. Plages et centre ville à pieds, secteur calme et prisé. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Ideally located in the Musset district, this renovated top-floor apartment with elevator access offers 23.85 sq m of living space plus a 6.45 sq m loggia. It comprises a living room, a new kitchenette, a bedroom, a shower room, and a separate toilet. The loggia offers a partial sea view. Beaches and the town center are within walking distance, and the area is quiet and sought-after. Information regarding the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

